

Un nouvel incubateur augmente la production de poussins dans la province de Camagüey



La Havane, 19 août (RHC-AIN)- Un nouvel incubateur artificiel, donné à notre pays par l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture (FAO) a commencé à fonctionner dans la province de Camagüey. Cette installation se montre particulièrement efficace pour la reproduction de races semi-rustiques.

Fabriqué en Chine, cet incubateur a obtenu 80% d'efficacité pendant les premiers jours de fonctionnement dans une installation avicole située à proximité de Camagüey, a précisé Isabel López San Ruiz, la vétérinaire de cette ferme.

Ce résultat a permis d'augmenter la production de poussins de race Campero, qui sont commercialisés auprès des producteurs des Conseils Populaires et des fermes auto-sufisantes du Ministère de l'Intérieur.

Le démontage du vieil incubateur de fabrication allemande, âgé de 40 ans, et l'assemblage de la nouvelle machine ont été effectués en seulement trois mois par les travailleurs de cette ferme.

La machine chinoise est conçue pour des cycles de 21 jours et peut contenir 19 000 œufs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31249-un-nouvel-incubateur-augmente-la-production-de-poussins-dans-la-province-de-camaguey>



Radio Habana Cuba